PDC insiste en disolver grupos armados ilegales

Los comités democratacristianos de la Cámara de Diputados entregaron una declaración, en que refutan apreciaciones del Jefe del Estado emitidas en su reciente discurso al país.

Los diputados democratacristianos reiteran que deben disolverse de inmediato todos los grupos armados, que actúan al margen de la ley; que su rechazo al aumento de plazas del Cuerpo de Carabineros no significa desconocimiento a la esforzada labor que cumple esa institución, y que su rechazo a otro aumento de plazas en el Servicio de Investigaciones sólo significa desconfianza en la actual jefatura máxima de ese servicio, pero no en su personal.

En el PDC se informó, por otra parte, que el jueves 24 del presente se rendirá un homenaje póstumo a Edmundo Pérez Zujovic, en el Teatro Caupolicán, a las 18 horas.

LA JUVENTUD

Con un homenaje à la memoria del ex Vicepresidente de la República, Edmundo Pérez Zujovic, se inició la concentración de cirigentes comunales de la provecia de Santiago, de la Juven de del Partido Demócrata Cristiano.

Durante esta reunión se conoció el informe que rindió el presidente de la Juventud Demócrata Cristiana, Luis Badilla, quien destacó que la Juventud mantenía la posición de la directiva nacional, repudiando el terrorismo desatado por los grupos de extrema izquierda y los fundamentos que concitaron los asesinatos políticos.

Hizo hincapié en los

conceptos emitidos en el exterior por el ex Presidnete Eduardo Frei, en cuanto a la necesidad de poner fin a la violencia y terminar por parte del Gobierno con la acción de los grupos armados de cualquier sector. Expresó el presidente Luis Badilla que la Juventud Demócrata Cristiana se movilizaría para la próxima elección parlamentaria extra-

ordinaria en Valparaíso, con el fin de plantear una posición decidida de su partido en torno a los fundamentos señalados contra la acción del terrorismo.

Estuvieron presentes en esta concentración, a la que concurrieron los 300 dirigentes comunales, dirigentes nacionales de la Democracia Cristiana.



SALUDO PRESIDENCIAL. El Presidente de la República saluda al presidente de la Sociedad Nacional de Minería, Francisco Cuevas, al llegar al Congreso Nacional. Aplaude el presidente del Senado, Patricio Aylwin.